
一般質問の質問者順番と質問事項 

 

（令和元年 第４回定例会） 

質 問 順 位 ７   ８番 議 員    河 野 保 久     

質問事項１ 柴田新教育長に問う 

質問の要旨 

まちづくりの根幹をなす教育行政のリーダーである教育長として 10

月より就任された柴田教育長に、これからの町の教育行政についての基

本的な考え、その決意を問う。 

 

具体的な質問 

及 び 

質問の相手 

(１) 就任後２か月が経過したが、現在の所感を示せ 

 

(２) 教育現場の現状をどのように考えているか 

ア 基山中学校 

 イ 基山小学校 

 ウ 若基小学校 

 

(３) 教育長の思い描く町の教育行政の姿はどのような

ものか。抱負を含めての考えを示せ 

 

 

教育長 

 

教育長 

 

 

 

 

教育長 

 

 

質問事項２ アトラスけやき台マンション建設計画予定地について 

質問の要旨 

アトラスけやき台のマンション建設計画予定地への戸建て計画が出

されたまま実現に至らず、計画が白紙に戻されるとの話を聞き、地域の

住民として町がどう関与していくのか。また、関与していくつもりなの

かを問う。 

 

具体的な質問 

及 び 

質問の相手 

(１) 戸建て計画が打ち出されてから現在まで、旭化成と

どのような話し合い、コンタクトがとられたのか 

 

(２) 戸建て計画を白紙に戻すことに対して、町の考えを

示せ 

 

(３) 今後の建設計画について、町としてどのように関与

していくのか。また、関与していくつもりなのかを示

せ 

 

町 長 

 

 

町 長 

 

 

町 長 

 

 

 

 

 


